



ENVIRONNEMENT, NUMÉRIQUE



## Lancement de l'application Aux Actes !

«Aux actes !» est une application mobile gratuite développée dans le cadre de la Maison Numérique de la Biodiversité. Elle a pour ambition de faciliter la participation des citoyens et citoyennes à la transition écologique sur leur territoire.

*Publié le 18 juillet 2022*

La Maison Numérique de la Biodiversité est une «boîte à outils» pour améliorer les connaissances écologiques en Dordogne et encourager la prise en compte de données écologiques aux niveaux citoyen, collectif et institutionnel. L'application « Aux actes ! » est le petit dernier de ces outils, dont l'objectif est de mobiliser sur les questions de la transition écologique et du vivre-ensemble.

### Une application au service des citoyens

#### TROIS ESPACES À PARCOURIR

› **Des informations, des actualités et des analyses proposées par les partenaires de l'application.**

A travers ces articles, les utilisateurs pourront en apprendre plus sur les défis écologiques en Dordogne, notamment ceux concernant la biodiversité, et sur les actions mises en place par les acteurs du territoire pour y répondre. Ils pourront également accéder à une cartographie qui répertorie des activités responsables. Ils y trouveront par exemple des producteurs ou points de vente proposant des produits alimentaires locaux ou encore des espaces naturels aménagés pour des balades.

› **Un agenda d'événements et d'opérations auxquels les utilisateurs seront invités à participer pour s'impliquer concrètement dans la transition écologique.**

Ils pourront par exemple se rendre à des ateliers et des chantiers, se joindre à des sorties pédagogiques, répondre à des sondages ou encore contribuer à des opérations participatives.

› **Un espace de partage dans lequel les citoyens contribueront directement à l'application en envoyant leurs observations, leurs impressions et leurs actions personnelles.**

Dans cet espace dédié, les citoyens pourront exprimer leur soutien pour une initiative qui leur tient à coeur ou encore envoyer des photos pour partager le regard qu'ils portent sur leur environnement. Ce partage de connaissances permet aux citoyens de s'inspirer et d'apprendre

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/lancement-de-lapplication-aux-actes-1-22221272>

les uns des autres. Il permet aussi aux acteurs du territoire de voir la transition écologique à travers les yeux des citoyens et de comprendre ce qu'elle signifie pour eux.

## UNE APPLICATION PERSONNALISABLE

Les citoyens accéderont à l'application en créant un compte. Ils pourront ainsi personnaliser les contenus qu'ils souhaitent voir apparaître en opérant une sélection parmi une dizaine de thématiques proposée - « agriculture », « climat », « urbanisme », « eau », etc.

Téléchargez l'application sur Google Play !  
(très prochainement sur l'App Store)

Plus d'informations en téléchargeant le dossier de presse ci-dessous.

### Conférence de presse

